

«HOLGAZANES Y VICIOSOS»

Que «los españoles no somos racistas» queda plenamente demostrado en el texto que a continuación reproduzco, incluido en la «Geografía de España» de la editorial Ramón Sopena, S. A., editada en 1958 y actualmente en el mercado. Su autor, el catedrático de Geografía e Historia, don José Terrero, dice al describir los habitantes de Ifni y el Sahara español:

«Son muy ladrones, pues el pillaje no se considera como delito. Muy sucios por falta de agua, aficionados al baile, su única cultura es la que les proporciona el Corán. La familia es monógama, pues la pobreza les impide comprar mayor número de mujeres, a lo que les autoriza su religión mahometana».

Al hablar de los habitantes de la Guinea Insular cita una geografía de 1930, transcribiendo el siguiente párrafo:

«Sus moradores, como todos los del archipiélago, pertenecen a la raza negra. Suman unos 46.500, y dominan los bubis o boobes, holgazanes y viciosos y los más degenerados de los negros, tanto en lo físico como en lo moral, por lo que van desapareciendo».

Su descripción de los guineanos continentales sigue estas mismas líneas de lo que podríamos llamar «geografía moralizante». Dice así:

«Son muy poco trabajadores y vagos, sin ninguna preocupación por el futuro ni por la civilización. Van siempre desnudos, como la mujer. De religión fetichista, muy supersticiosos, creen en la hechicería. Practican la poligamia y el instinto sexual no es objeto de misterio ni del menor recato, y ninguna razón social o religiosa lo refrena. No tienen idea del pudor. La mujer se compra, se cede, se traspasa, se hereda; es una mercancía. Trabaja en el campo y lleva a los hijos a la espalda».

CINE LIMPIO

Según este anuncio aparecido en la prensa, pronto tendremos ocasión de ver «cine limpio», es decir, como dice el pie de la foto, un cine que no tiene «necesidad de recurrir a trucos morbosos ni sutilezas intelectuales». Parece ser que lo han descubierto los italianos.

¡MUY PRONTO! CINE LIMPIO



Un cine limpio sin necesidad de recurrir a trucos morbosos, pornográficos o sutilezas intelectuales vuelven a descubrir los Italianos deseosos de complacer al público, porque este es un cine que gusta. «La Ramabon Trinidad» fue la primera. Y ahora otra vez el mismo equipo Terence Hill, Bud Spencer y el director E. B. Clucher hacen «La segunda Ramabon Trinidad», dentro de los mismos esquemas de hacer salir rápidamente

CELTIBERIA SHOW

LUIS
CARAN
DELL

ACREDITADO MERENDERO

En una posible «guía michelin» de Celtiberia no puede faltar el acreditado merendero de La Guía, cerca de Vigo, que lleva el estupendo nombre de «Sanatorio de Pepiño», por los excelentes aires y la buena cocina que allí pueden disfrutarse.

«Sanatorio de Pepiño»

GRAN MERENDERO Y PARQUE DE BAILE
TELEFONO 22 34 50 - LA GUIA

Acreditado merendero que se halla enclavado en una de las faldas del bonito y pintoresco monte de la Guía y que sirve de atalaya de la magnífica bahía y ciudad viguesa, tiene el honor, una vez solicitado por Vds., de presentarles su nota de gastos por comisión que importa

Ptas. 211

MESA NUM. 17

Nº 01228

TRAFICO DE PEATONES

Transcribo hoy aquí el artículo 41.4.13 de las vigentes Ordenanzas municipales de tráfico de la ciudad de Valencia. Ignoraba completamente que la circulación, velocidad y cambios de dirección de los peatones fueran objeto de regulación en las normas de tráfico. Un caso eminente del ordenancismo de nuestra época. El artículo a que me refiero dice así: «En principio, los peatones vienen obligados a circular a paso vivo, cuando lo hagan por la calzada, manteniendo una marcha regular, sin alterarla bruscamente más que en caso de fuerza mayor. En ningún caso podrá cambiarse bruscamente el sentido en que circulen, especialmente cuando se encuentren en el paso de peatones».

RIFA ORIGINAL

Obsérvese la variedad de premios a los que se podía optar adquiriendo este boleto en una de las «hogueras» de la «nit del foc» alicantina. Con un solo número tocaba a la vez un echarpe de lujo y un cabrito.

Hoguera San Blas Alto

A nuestro favorecedor cuyo número coincida con el premiado en el sorteo del Cupón Pro Ciegos del día 15 de Julio de 1973, se le obsequiará con

Un Echarpe de lujo
y un Cabrito

Nº 000376

Depositarlo en
LA COMISION
Central de Rifa Original
ALICANTE

Cada 5 a los 10 días